

Conflicto de Canon:Caustos vs Acechantes Nocturnos

Autor AGRAMAR

miércoles, 06 de enero de 2010

Modificado el lunes, 18 de enero de 2010

Durante mucho tiempo he pontificado una y otra vez contra la falta de cuidado y dedicacion de la GW en la parte de trasfondo.Se supone que son profesionales y que tienen mas medios que un simple pc ,una conexion a internet baja y una montañita de pdfs y material fisico y que no los hace uno solo,sino un equipo entero de profesionales.

Ya aborde el caso de los marines del capitulo de Sables,un capitulo con un esquema de color,iconos y nombre pero con dos trasfondos radicalmente diferentes.Hoy hablare de algo ligeramente distinto.Dos bandas del caos con distintos nombres,trasfondos y demas,pero con el mismo esquema de colores.

Me refiero a la Compañía de los Condenados de Lord Caustos y a los Acechantes Nocturnos(que en algunas partes salen como Acechadores...)

Empecemos con Caustos y sus hombres.

En algun momento despues de la era de la Apostasia y el momento actual,es decir entre el milenio 36 y el 41,existio un capitulo de marines espaciales leales que fue excomulgado,exterminado casi en su totalidad y purgado de los registros.Esto se debio a las acusaciones de blasfemia contra el emperador,herejia y otros delitos graves que les imputo un Inquisidor del Ordo Hereticus.Sabemos que las pruebas eran meramente circunstanciales y muy poco claras en el mejor de los casos,pero el caso es que fuero declarados excomulgados y condenados al exterminio.Deduzco que el ataque fue llevado a cabo por las Sororitas que arrasaron la base de este capitulo.El caso es que consiguieron escapar unos pocos,mas o menos una compañía.

Sabedores que el imperio no pararia hasta acabar con ellos,no les quedo mas remedio que huir y ofrecerse como mercenarios a cambio de lo necesario para poder seguir existiendo y en algun momento acabaron uniendose al caos. Asi nacieron los Condenados de Lord Caustos.

Se cree que Caustos era el señor del capitulo que consiguio escapar con unos pocos leales.Otros postulan que era un capitán que volvía con su compañía de una larga campaña y que consiguio escapar cuando vio que su base era asaltada por las fuerzas inquisitoriales.Lo unico fijo es que ahora son una banda de mercenarios que vaga por la galaxia sin rumbo,al servicio del mejor postor.Actualmente es uno de los 60 o mas capitulos de marines declarados traidores por la Inquisicion.

Luego tenemos a los Acechantes Nocturnos,una de esas muchas bandas de marines del caos creadas para enriquecer el codex de la edicion pertinente con una miniatura y un par de lineas.

Los Acechantes Nocturnos son unos marines de aspecto fantasmagorico que tienen su base en un mundo demoniaco nocturno(Ojo del Terror?) llamado Cthonis Ultra.Son los maestros de la emboscada,pues parece que salen de la nada. Y no hay nada mas de ellos,al menos oficial.Yo creo que por su forma de atacar y su nombre(ejem...como el mote del primarca Konrad Kurze),tienen alguna relacion con los Amos de la Noche,asi que pueden ser una banda disgregada de esa legion.

Lo triste de todo esto es que la GW confunde a los aficionados usando miniaturas iguales,con los mismos colores,reciclandolas de un codex a otro.Los Condenados de Caustos salian en el Codex de marines espaciales de 3^a-4^a y los Acechantes Nocturnos en el de 4^a-5^a edicion.Mas triste aun me parece a mi dos cosas:

-La primera que se piensan que girando un poco la miniatura,un poco de retoque,repintando la peana y cambiando el fondo de la foto no nos vamos a dar cuenta de que es la misma:

Un marine de Caustos

Un acechante nocturno

Porque yo quiero creer eso y no que la han pintado igual sin darse cuenta...

Como curiosidad os dire que hace tiempo pedi a los de la GW de UK que si podrian mandarme una foro de la miniatura de condenado de Caustos,girada para ver el icono de la hombrera(un chico de B&C queria hacerselos como ejercito y queria ver el icono),pero hasta el momento todo han sido excusas y disculpas.

-La segunda es que no se den cuenta de que a los Acechantes les ponen el nombre que usaba Konrad Kurze.Es como si yo creo la Banda de Renegados de los Lupercales.Puede que asi se vea de forma clara una conexion con los amos de la noche,pero...y si no tienen nada que ver con ellos?La confusion esta servida.

Desgraciadamente no es el unico caso y pronto os hablare del caos de los Fantasmas disformes contra los Discipulos

de la Muerte.

El trasfondo de los Condenados de Caustos esta sacado del Codex marines del caos de 3^a-4^a Ed y del Index Astartes:Hijos Indignos.El de los Acechantes Nocturnos del Codex de Marines del Caos de 4^a-5^a Ed.

Hecho por Me.

Gracias a la Peña de Lexicanum,B&C y French 40k por su ayuda